



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	3	03/02/2023	LEGISLATIVO

Sedena: respetamos a los poderes

La participación de militares en la ceremonia de inicio de sesiones de la Cámara de Diputados se ajustó al reglamento y a los protocolos de ese órgano legislativo, afirmó la Sedena. Reiteró que siempre se ha conducido con respeto a todos los poderes. “La Bandera de Guerra de las Unidades del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos es custodiada permanentemente por personal militar armado, como símbolo máximo de respeto e identidad nacional”, explicó la Sedena en un comunicado. Dijo que personal del Ejército, “a petición expresa de la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara de Diputados”, participó en el acto protocolario.

Eduardo Murillo